

La red de gasolineras Axion Energy en Uruguay tiene nuevo dueño

La argentina Pan American Energy vende 98 estaciones de servicio al grupo inversor Nexzur, que ya cuenta con redes de gasolineras en Paraguay y Argentina bajo las marcas Copetrol, Petrobas y Gulf.

Axion Energy ha confirmado la venta de su red de estaciones de servicio en Uruguay al grupo inversor Nexzur SA tras varios meses de negociaciones. La transferencia incluye 98 gasolineras que seguirán operando bajo la marca Axion, según ha comunicado la empresa.

Hasta la fecha, la red de estaciones Axion Energy en Uruguay era propiedad de la empresa argentina Pan American Energy, que adquirió en 2011 la red de gasolineras Exxon Mobil (Esso), más tarde reconvertidas a la marca Axion Energy. Esta operación también incluyó activos en Paraguay y Argentina, informan diversos medios uruguayos.

Nexzur S.A. está integrado por Copetrol, Acodike Supergas y Elindur Investment. El nuevo grupo inversor aglutina "empresas que cuentan con una amplia y exitosa trayectoria en el negocio de comercialización, transporte y distribución de combustibles, lubricantes y GLP", según un comunicado oficial.

En la actualidad, Nexzur opera redes de estaciones de servicio en Paraguay y Argentina bajo las marcas Copetrol, Petrobas y Gulf.

"La nueva empresa asume la operación de las estaciones de servicio de Axion Energy en Uruguay apostando fuertemente al crecimiento de la red, basados en el principio de agilidad y cercanía con sus grupos de referencia: empleados, estacioneros y consumidores finales", señaló el comunicado.